

Ministerio de Salud de Siria confirma siete muertos por brote de cólera

Image not found or type unknown



Foto: MVS Noticias

Damasco, 14 sep (RHC) El Ministerio de Salud de Siria dio a conocer este miércoles que el número de fallecidos como consecuencia del cólera ascendió a siete tras la propagación de la enfermedad en diferentes provincias del país.

En su actualización sobre la situación epidemiológica, el ente elevó a 53 la cifra de infectados confirmados, los cuales se distribuyen en cinco provincias; 22 en Aleppo, 13 en Hasakeh, 10 en Deir Ezzor, seis en Latakia y dos en Damasco.

Reveló que cuatro de los muertos fueron confirmaron en Aleppo, dos en Deir Ezzor y uno en Hasakeh.

El Ministerio aseguró que ofrecerá una actualización sobre la situación epidemiológica en sus plataformas oficiales cada 48 horas para facilitar la obtención de información de una fuente confirmada y exclusiva.

Las autoridades de salud anunciaron una movilización de especialistas y los equipos de pesquisa epidemiológica, así como la toma de todas las medidas necesarias para contener la enfermedad.

Asimismo, suministraron a los hospitales y centros médicos cantidades adicionales de medicamentos como paso preventivo en caso de aumento de los pacientes.

El sábado último, se confirmó el primer caso con cólera en un niño de nueve años de edad en las zonas rurales de Alepo, donde se cerró una fábrica de cubitos hielo al dar positivo las muestras de la misma.

Siria enfrenta desde 2011, una guerra impuesta que afectó su sistema de salud y provocó un deterioro en los servicios, lo cual degradó los índices sanitarios de la población. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299184-ministerio-de-salud-de-siria-confirma-siete-muertos-por-brote-de-colera>



Radio Habana Cuba